

Chargé d'affaires depuis 2 ans au sein de l'incubateur [RIMBAUD'TECH](https://www.rimbaud-tech.fr/) à Charleville-Mézières/08, Quentin Delaire en reprend désormais la direction. Après avoir été diplômé d'une école de commerce à Lille et à Paris, Quentin a enchainé les expériences professionnelles et se forge d'importantes compétences dans les domaines de la communication, du SEO et du marketing très axé sur le numérique. C'est en 2019 qu'il se lance dans l'entrepreneuriat en lançant sa propre marque de t-shirts, "Run Shirt ", pour les passionnés de Running et de Trail. Des t-shirts originaux, 100% coton bio et imprimés en France. Sans délaisser sa plateforme de e-commerce, Quentin rejoint les rangs de 2 incubateurs du Grand Est : Rimbaud'Tech à Charleville-Mézières et Innovact à Reims. Il y aide de nombreux entrepreneurs dans des problématiques numériques et go to market.

<https://www.rimbaud-tech.fr/>